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大家好，我是 ，《亚洲私人银行家》的 。我今天有幸采访汇丰中国环球私人

银行总监 。 ，汇丰已连续两年荣获《亚洲私人银行家》的内地最佳国际私人银行奖。

你能不能分享一下连续取得成功的秘诀

首先，谢谢你邀请我， 。我们为获得业界认可而感到非常高兴，这彰显 了我们持续在内地

投入的承诺。我们在中国的深厚根基，我们的全球网络覆盖，都可以帮助客户满足他们国际金融的需求。

更重要的是，自从 年我们在内地启动私行业务以来，我们打造了一支具有企业家精神的精力充沛的

团队，一起实现我们今天的成功。

再次恭喜你。

谢谢。

您在中国的定位是什么 如何成为具有国际视野的中国客户首选的私人银行？

我们的目标很明确。我们希望为具有国际视野的中国客户提供国内和国际金融服务。我们的愿景

是成为亚洲第一的财富管理机构。中国是如此庞大的市场，对我们的成功至关重要。在中国内地，汇丰环
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球私人银行有几个独特的竞争优势。第一个是我们的网络。我们现在在内地的六个城市设立了服务团队。

我们的团队拥有丰富的专业知识以及全球网络优势，可以满足客户的国际化需求。第二是我们的业务生态

系统。对于财富管理，我们需要保险、理财产品、平台等等。在中国，汇丰集团旗下有投资银行，非常成

熟的对公业务以及拥有完善的财富管理服务网络。

您如何在内地正发生的财富传承浪潮中为他们提供支持？

这是一个非常好的问题，因为中国在过去几十年里经历了财富创造快速增长。许多企业家现在正

处于将财富从第一代传给第二代的阶段。汇丰集团有超过 年的私人银行经验，超过 年的传承规划

经验，我们可以有力支持他们的传承。我们是第一家在中国内地提供家族信托咨询服务的外资私人银行。

我们也提供了很多的思维洞见。去年我们和清华大学合作，做了一个完整的报告，关于如何协助企业家，

选择恰当的传承工具和方式

非常感谢 很高兴和你谈话 再次祝贺汇丰连续两年获得 奖。祝你在剩下的 年里

好运。

谢谢你邀请我， 。谢谢。


